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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ
ОБ ЭФФЕКТИВНОСТИ
МОЛОЧНОГО ЖИВОТНОВОДСТВА

Коллегией администрации области при�
нято постановление № 84 от 27.04.2004 г.
«О дополнительных мерах по повышению
эффективности молочного производства».

В постановлении отмечается, что в резуль�
тате многолетней селекционно�племенной
работы в области создана необходимая база
племенного животноводства с высоким генети�
ческим потенциалом. В большинстве хозяйств
всех форм собственности в отрасли животно�
водства имеются положительные тенденции по
стабилизации численности скота, его продук�
тивности. В прошлом году произведено более
350 тыс. тонн молока, что на 7 процентов выше
уровня предшествующего года. Наивысших по�
казателей достигли ЗАО «Славянское» Верхов�
ского, СПК «Березки», ОПХ «Красная звезда»
Орловского, КХ «50 лет Октября» и СПК «Воз�
рождение» Ливенского районов, получившие
свыше пяти тыс. килограммов молока от каж�
дой коровы. Реализация генетического потен�
циала скота позволяет повысить доходность
отрасли. Многие хозяйства уделяют большое
внимание совершенствованию структуры кор�
мового клина, обеспечению животных высоко�
белковыми и биологически ценными кормами,
использованию полнорационных комбикормов
и кормосмесей. Вместе с тем в некоторых рай�
онах, агрофирмах, на сельхозпредприятиях на�
блюдается снижение поголовья скота. 85 сель�
скохозяйственных предприятий имеют менее
100 голов коров, 15 — получили менее 1500 кг
молока от коровы. В работе племенных фор�
мирований имеется ряд существенных недо�
статков. На низком уровне остаются объемы
искусственного осеменения, а также реализа�
ция племенного молодняка. Не уделяется дол�
жного внимания созданию полноценной кормо�
вой базы. В целях дальнейшего увеличения
объемов производства животноводческой про�
дукции, повышения ее качества настоящим
постановлением принято решение о комплек�
сном развитии животноводства и организации
экспериментальных высокопродуктивных мо�
лочных ферм на базовых сельскохозяйствен�
ных предприятиях; утвержден их перечень. Уп�
равлению сельского хозяйства и продоволь�
ствия совместно с районными сельхозуправле�
ниями рекомендовано принять меры по обес�
печению животноводства качественными кор�
мами за счет применения новых, прогрессив�
ных технологий заготовки, хранения кормов,
увеличения объемов производства зернобобо�
вых и масличных культур; пересмотреть струк�
туру посевных площадей с учетом расширения
посевов кормовых культур. Главам администра�
ций, управлениям сельского хозяйства райо�
нов, руководителям хозяйствующих субъектов
рекомендовано изучить и применить опыт со�
трудничества передовых хозяйств с иностран�
ными фирмами по получению и переработке
молочной продукции; организовать на базе
ЗАО «Славянское» Верховского района школу
передового опыта, стажировку, обучение сту�
дентов ОрелГАУ, переподготовку специалистов
сельхозпредприятий. Управлению сельского
хозяйства и продовольствия во взаимодействии
с ОрелГАУ поручено разработать рекоменда�
ции по снижению себестоимости продукции
молочного животноводства и повышению эф�
фективности её производства на основе совер�
шенствования внутрихозяйственных экономи�
ческих отношений и внедрения малозатратных
технологий на сельскохозяйственных предпри�
ятиях; подготовить семинар�совещание на
базе передовых хозяйств области по использо�
ванию прогрессивных технологий заготовки и
хранения высококачественных кормов. Управ�
лению сельского хозяйства и продовольствия,
управлению ветеринарии во взаимодействии
с ФГУП «Орловское», ОрелГАУ, районными ад�
министрациями поручено разработать про�
грамму получения годового надоя в размере 8
— 10 тысяч килограммов молока от коровы,
предусматривающую увеличение молочной
продуктивности за счет организации селекци�
онно�племенной работы; использование про�
грессивных технологий содержания коров; по�
лучение дешевой высококачественной продук�
ции полеводства; использование сбалансиро�
ванных по питательным веществам комбикор�
мов; создание благоприятного инвестицион�
ного климата для привлечения отечественных
и иностранных инвестиций на реконструкцию
и техническое перевооружение животновод�
ческих ферм, строительство новых современ�
ных предприятий с передовыми технологиями.
ОАО «Орловская промышленная компания» ре�
комендовано организовать производство и ре�
ализацию сельскохозяйственной техники для
заготовки кормов сельхозтоваропроизводите�
лям на условиях финансового лизинга. Управ�
лению сельского хозяйства и продовольствия
поручено определить перечень и объемы фи�
нансирования приоритетных направлений по
разработке и внедрению современных техно�
логий производства продукции, совершенство�
ванию племенной работы в молочном ското�
водстве на период 2005 — 2010 гг.

Пресс�служба
губернатора области.

Замена трамвайных путей на улице Гостиной в Орле
пройдёт с 24 по 25 июля.

Об этом сообщил начальник службы пути предприятия «Орёл�
горэлектротранс» Т.О. Гречишников. Рельсы и шпалы будут менять�
ся в обоих направлениях. Общая длина пути, который необходимо
обновить,  384 метра. Соответствующее распоряжение уже подпи�
сано в орловской мэрии. После завершения работ дорожные служ�
бы восстановят асфальтовое покрытие на месте укладки рельсов.

Информагентство «ОП».

В ней приняли участие ОАО
АПК «Орловская Нива», ОАО
«Орловский агрокомбинат», рай�
онные потребительские обще�
ства ОПО «Союз Орловщины»,
Орловский хлебокомбинат, ком�
бинат хлебопродуктов, мясоком�
бинаты, ООО «Посейдон», ООО
«Эст», торговые объединения,
предприятия общественного пи�

В Москве завершается совещание послов
Сегодня в Министерстве иностранных дел России завершается двухдневное совещание
послов и постоянных представителей Российской Федерации, в котором принимает
участие Президент России В.В. Путин. Ранее подобная встреча прошла летом 2002 года
после 16'летнего перерыва и была приурочена к 200'летнему юбилею МИД Российской
Федерации.

Целью нынешнего совещания
стало стремление приблизить
внешнюю политику страны и ра�
боту дипломатической службы к
решению внутренних задач, сто�
ящих перед государством, преж�
де всего, в области экономики.
По этой теме с докладами выс�
тупили глава Минэкономразви�
тия Герман Греф, министр про�
мышленности и энергетики Вик�
тор Христенко, руководитель ап�

парата правительства Дмитрий
Козак, первый заместитель на�
чальника Генштаба Юрий Балу�
евский, глава Торгово�промыш�
ленной палаты Евгений Прима�
ков, посол России в Украине Вик�
тор Черномырдин, замглавы
МИД России Владимир Чижов,
посол РФ в США Юрий Ушаков,
посол РФ в Японии Александр
Лосюков.

Обращаясь к присутствую�

щим, Президент страны отме�
тил, что Россия должна не «плыть
по течению», а активно влиять на
формирование нового мироуст�
ройства: «Мы находимся на
сложном этапе формирования
новой системы международных
отношений. Видимо, это будет
длительный процесс», — под�
черкнул В.В. Путин.

По сообщениям
информагентств.

ОФИЦИАЛЬНО

Ярмарка на улице Ленина
Выставка'распродажа продукции пищевой
перерабатывающей промышленности Орловской области
состоялась 11 июля в Орле на улице Ленина.

тания города Орла.
Жителям города были пред�

ложены лучшие товары местно�
го производства: разнообраз�
ные полуфабрикаты, колбасные,
кондитерские, кулинарные, хле�
бобулочные, крупяные изделия,
безалкогольные напитки.

Ярмарку посетили руководи�
тели области и города. Губерна�

тор Орловской области
Е.С. Строев поблагодарил орга�
низаторов и участников ярмар�
ки, отметив высокую значимость
подобных мероприятий для со�
циально�экономического разви�
тия Орловщины. Ярмарки в Рос�
сии являются не только хорошей
традицией, но и возможностью
выгодно продать свой товар,
сделав ему хорошую рекламу.

Информагентство «ОП».

Гордость мичуринских живот�
новодов — молочное стадо, в ко�
тором сегодня насчитывается
около 400 коров. Планируя даль�
нейшее развитие животновод�
ческой отрасли  в хозяйстве, его
руководитель В.Д. Сидоров не
может не учитывать две суще�
ственные проблемы. Первая и
главная — перебои с энерго�
обеспечением. Поскольку объе�
мы ежедневно реализуемого
молока более 4,5 тонны, это об�
ходится хозяйству  в копеечку.
Вторая проблема — плохая до�
рога (от райцентра до предпри�
ятия приблизительно 18 кило�
метров).

В ближайших планах Орлов�
ских электрических сетей стро�
ительство новой воздушной ли�
нии напряжением десять тысяч
вольт. По словам заместителя
главного инженера Орловских

СИТУАЦИЯ

Большие проблемы
маленького хозяйства

ТНВ «Мичуринское» заслуженно считается одним из самых
крепких хозяйств в Урицком районе: производственные
показатели здесь на порядок выше, чем в остальных
хозяйствах района.

электрических сетей Л.В. Вой�
цеховского, строительство ре�
зервной линии начнется уже со
следующего месяца. Сооруже�
ние же новой подстанции в
с. Парамонове планируется в
2005 году.

— На территории Урицкого
района есть более сложные уча�
стки дорог, — так прокомменти�
ровал вторую проблему ТНВ
«Мичуринское» заместитель ди�
ректора по дорожному строи�
тельству Орловского государ�
ственного учреждения «Орел�
госзаказчик» Н.М. Терляев. В
программу дорожных работ на
текущий год ремонт данного уча�
стка  не входит. Однако необхо�
димость этого будет учитывать�
ся при формировании програм�
мы на 2005 год.

Наталья ЗАРУБИНА.

Ремонт трамвайной линии

СКОРО ДЕНЬ МЕТАЛЛУРГА
15 июля в Орле начнутся праздничные

мероприятия, посвящённые Дню металлурга:
у центральной проходной Орловского
сталепрокатного завода состоится открытие
галереи Почёта ОСПАЗ.

На торжественный вечер во Дворце
культуры ОСПАЗ (он пройдет 16 июля)
приглашены лучшие работники завода,
ветераны производства. С концертной
программой выступят коллективы
художественной самодеятельности Орла и
Мценска.

Продолжится праздник в воскресенье 18
июля в зоне отдыха «Медведевский лес».
Здесь для сталепрокатчиков и гостей будут
организованы спортивные и развлекательные
мероприятия. Орловские мастера
декоративно�прикладного творчества
проведут выставку�распродажу своих работ.
Для детей в «Детском городке» покажет
представление театр кукол.

Вечером на площади Дворца культуры
ОСПАЗ пройдёт гала�концерт «Салют
металлургам!». В нём примут участие артисты
Тульской филармонии и орловская группа
«Класс Д». Завершатся торжественные
мероприятия праздничным фейерверком.

ЗАВЕРШИЛАСЬ
ПЕРВАЯ СМЕНА

Около 3300 детей отдохнуло в летних
загородных лагерях Орловской области в
первую смену. Об этом сообщили в
управлении общего и профессионального
образования области. За три недели многие
дети посетили с экскурсиями исторические и
памятные места Орловщины: усадьбу
И.С. Тургенева в Спасском�Лутовинове и
национальный парк «Орловское полесье»,
музеи города Орла. Помимо этого для ребят
был организован ряд воспитательных
мероприятий, способствующих их знакомству
с историей родного края.

Стоимость путёвки составила 4300 рублей.
Ежедневно на питание каждого ребёнка
выделяется около 80 рублей. В рацион входят
витаминизированные салаты, натуральные
соки, йодированные продукты, а также
фрукты, овощи, мясные и рыбные блюда.

Во вторую смену для нескольких групп
детей будут организованы поездки в
Болгарию, Норвегию и Данию. Ещё более 100
человек в августе отдохнет на побережье
Чёрного моря.

Сейчас в области действует 17 загородных
детских оздоровительных лагерей, ещё 520 —
при школах.

ДОЖДИ РАЗМЫЛИ
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНУЮ НАСЫПЬ

Проседание земляной насыпи
железнодорожного полотна на 323�м
километре (на перегоне Мценск — Чернь)
железной дороги Москва — Симферополь
произошло 9 июля. Об этом сообщает пресс�
центр Орловско�Курского отделения
Московской железной дороги. Причиной
повреждения насыпи стали частые проливные
дожди. Насыпь была возведена ещё в 1868
году. К счастью, аварий поездов не
произошло. На незначительный промежуток
времени была задержка пассажирских и
пригородных поездов.

Движение было временно приостановлено
на ветке, ведущей от Москвы на юг, и
осуществлялось по встречной колее.
Восстановительные работы продолжались до
11 июля. Сейчас работа железной дороги
Москва — Симферополь на ранее
повреждённом участке насыпи восстановлена
полностью.

Информагентство «ОП».

Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев принял в
Орле президента группы компаний «Стройэнергокомплект»
В.И. Сидякина и представителей польской  строительной
компании «Inter Bud West» во главе с Владиславом
Комарницким.

В ходе беседы обсуждались перспективы взаимовыгодного со�
трудничества в сфере строительства жилья, производственных
помещений в городе Орле и Орловской области.

Как подчеркнул Е.С. Строев, позитивная динамика развития эко�
номики ведет к заметному расширению строительства на терри�
тории области. Вместе  с этим  возрастают требования к качеству
предоставляемых  строителями услуг. В этой связи было отмечено,
что приход новых строительных компаний в Орловскую область
повысит конкуренцию между строительными фирмами, что в свою
очередь будет способствовать активизации строительного ком�
плекса.

Соб. инф.

Строительство:
перспективы сотрудничества
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Чулково с газом,
северо7восток с урожаем

Новосильский район — один из
последних в области, в которые при�
шел природный газ. За пять лет ак�
тивной работы по газификации,

прошедших с той поры, голубым
топливом уже полностью обеспече�
ны районный центр, большинство
центральных усадеб и значительное

Рабочую поездку по северо'восточным районам области совершил
вчера губернатор области Е.С. Строев. Он осмотрел поля
зерновых, технических и кормовых культур Мценского,
Новосильского и Залегощенского районов области, принял участие
в торжественном зажжении символического факела в селе Чулково
и  провел заключительное межрайонное совещание с работниками
агропромышленного комплекса, на котором обсуждались вопросы
предстоящей жатвы и хода заготовки кормов для общественного
животноводства.

количество других сел и деревень, а
теперь он пришел и в старинное село
Чулково.

Состоявшийся здесь митинг, по�
священный торжественному зажже�
нию газового факела, открыл глава
Новосильской районной администра�
ции А.В. Лосятинский. При всесто�
ронней помощи областной админис�
трации, подчеркнул он в своем выс�
туплении, за короткие сроки насе�
ленные пункты района соединили
126,6 километра магистральных и

внутрирайонных газопроводов. На
сегодняшний день уже газифициро�
вано 1700 домов и квартир из имею�
щихся 3000, десятки производствен�
ных предприятий, школ, больниц,
домов культуры и сельских клубов и
множество других объектов произ�
водственного и социально�культур�
ного назначения. Только минувшей
осенью природный газ пришел в Чул�
ково, а сейчас здесь он  проведен уже
в 63 дома.

(Окончание на 2�й стр.).

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА


